

Jahresbericht der Kinderfeuerwehr "Löschlöwen" Watenbüttel

Die Löschlöwen Watenbüttel hatten zum 31.12.2019 34 Mitglieder, davon 21 Jungen und 13 Mädchen.

Im Jahr 2019 hatten wir 4 Austritte, 10 Neuzugänge und 5 Kinder sind Anfang des Jahres zur Jugendfeuerwehr gewechselt. Sechs Kindern wurde der Brandfloh (das Abzeichen der Nds. Kinderfeuerwehr) verliehen.

Die regelmäßigen Dienste finden 14-tägig mittwochs von 16.30 Uhr bis 18 Uhr statt. Im Jahr 2019 konnten wir 29 Dienste mit den Themen Brandschutzerziehung, Erste Hilfe, Verkehrserziehung, Feuerwehrkunde, Sport, Basteln sowie Spiel und Spaß anbieten.

Einige Höhepunkte des Dienstplans waren sicherlich wieder der Besuch im Takka Tukka Land, eine Planwagenfahrt im Thünen Institut, die Besichtigung der Werkfeuerwehr in der PTB, eine Führung im Waldforum Riddagshausen und natürlich unser Wochenende in Garrel.

Desweiteren haben wir uns am Stadtputztag beteiligt, das Aufstellen des Maibaums mit Fackeln begleitet, den Lampionumzug mit selbst gebastelten Laternen erhellte und wieder gemeinsam mit der Einsatzabteilung und Jugendfeuerwehr ein Türchen des Lebendigen Adventskalenders der Kirchengemeinde geöffnet.

Bei den diesjährigen "Spiele ohne Grenzen" war nur eine Gruppe pro Ortsfeuerwehr zugelassen. Bei 15 startenden Mannschaften erreichten wir den 2. Platz. Wir Betreuer sind sehr stolz auf die Kinder, zumal auch - neben dem Wissen- der Zusammenhalt in der Gruppe und das Miteinander während der Spiele viel zum Ergebnis beigetragen haben.

An den Versammlungen der Stadtkinderfeuerwehr, an der Delegiertentagung, am Florianstag und an einem Seminar für KF-Warte haben wir teilgenommen.

Im Jahr 2019 durften wir uns wieder über Unterstützung in vielfältiger Form freuen. Sei es die "Versüßung" einzelner Dienste in Form von Schokolade oder Kuchen, die Ergänzung für unsere Geburtstagskiste, das Überlassen von Bastelmaterial oder die spontane Hilfe beim Aufräumen. Auch die Öffentliche Versicherung hat uns in diesem Jahr wieder eine Unterstützung zukommen lassen. Der Scheck über 300€ wurde beim Sommerfest feierlich von Herrn Obst überreicht.

Aber auch auf Stadtebene hat sich 2019 viel getan. Die Mitglieder der Kinderfeuerwehren in Braunschweig wurden mit einheitlichen Kombis ausgestattet und der Förderverein Feuerwehr und Jugendfeuerwehr Braunschweig spendete Handschuhe für die Kinder. So bietet sich jetzt bei Veranstaltungen auch bei der Kinderfeuerwehr ein einheitliches Bild.

Für all diese Unterstützung an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!

Dank wie immer auch an das Betreuer Team und das Ortskommando.

Unser Dienstplan für das Jahr 2020 ist schon wieder gut gefüllt und wir starten motiviert in das neue Jahr.

Ina Barluschke

Kinderfeuerwehrwartin